



Personal del Hospital Quirónsalud Miguel Domínguez. DP

Quirónsalud amplía su oferta diagnóstica con nuevas pruebas para trastornos digestivos

► El servicio refuerza su capacidad de extracciones con un nuevo box y facilita el acceso a pruebas orientadas al diagnóstico y a la prevención

ÁNGEL M. BERMÚDEZ

diario@diariodepontevedra.es

PONTEVEDRA. El laboratorio del Hospital Quirónsalud Miguel Domínguez ha ampliado su oferta diagnóstica con la incorporación de pruebas genéticas y análisis avanzados que facilitan un diagnóstico más preciso y personalizado sobre los distintos trastornos digestivos e intolerancias alimentarias, una problemática cada vez más presente en la sociedad.

Entre las pruebas disponibles se incluyen estudios genéticos que permiten conocer la predisposición a intolerancias como la lactosa, la fructosa o el gluten, así

como estudios relacionados con la enfermedad celíaca. A diferencia de otras pruebas, los estudios genéticos no dependen de la ingesta previa de alimentos, ya que analizan la predisposición del organismo a metabolizar determinados componentes de la dieta. Esto resulta especialmente útil en personas con síntomas recurrentes o con antecedentes familiares.

Estas pruebas se complementan con análisis de sensibilidad a múltiples alimentos, que permiten detectar posibles reacciones del organismo. Este tipo de respuestas puede manifestarse en forma de hinchazón abdominal,

gases, diarrea, cansancio tras las comidas, cefaleas o malestar general, entre otras.

Esta ampliación se ha acompañado de un refuerzo de la capacidad asistencial. El área de extracciones cuenta ahora con tres boxes, lo que permite atender a más pacientes y mejorar la calidad del servicio prestado. Con esta ampliación, el Hospital Quirónsalud Miguel Domínguez pone a disposición de la población herramientas diagnósticas avanzadas para abordar problemas digestivos frecuentes y evitar que los síntomas se cronifiquen sin una explicación clara.